

## Eine Fortbildung der besonderen Art !

### Filmvorführung: "Küchenpsychologie- über das Verrücken"

#### Eine Online-Veranstaltung der Psychotherapeutenkammer Berlin

Termin: Freitag, 26.03.2021

Zeit: 18:00 Uhr – 19:30 Uhr

Ort: Online

Wir freuen uns Ihnen am 26.03.2021 um 18 Uhr das Filmessay "Küchenpsychologie- über das Verrücken" von Marie Weil – D 2019, 50 Minuten, HD zeigen zu können.

Die Filmemacherin beschreibt aus künstlerischer und philosophischer Perspektive ihren Heilungsprozess von einer schizophrenen Erkrankung. Sie lässt dabei in Interviews auch Fachleute aus unterschiedlichen Richtungen mit deren Erklärungsansätzen zu Wort kommen. Frau Weil berichtet in der sich anschließenden Diskussion, wann der Film entstanden ist, mit welchen künstlerischen Mitteln sie gearbeitet hat und was ihr wichtig war bei der Expedition Heilungsorte und heilsame Menschen zu suchen und zu finden.

#### **53. HOFER Filmtage:**

*Heilwerden ist eine Expedition, eine Forschungsreise – kein Pauschalurlaub. Die Regisseurin erzählt von ihrer Psychiatrie-Erfahrung und vom Weg danach. Die Erzählung ist persönlich und doch distanziert und reflektiert. Sie handelt von Fragen und Lösungen, vom menschlichen Ringen um den eigenen Weg und einen Platz in der Welt. Die spezifische Fragestellung führt zu allgemein-menschlichen Themen wie Identität, Umgang mit Angst, Suche nach Sinn. Interviews begleiten die Geschichte und die Überlegungen der Regisseurin. Sie zeigen unterschiedliche Positionen auf, das Phänomen des Verrücktwerdens zu betrachten. Dabei wird deutlich, dass die Fragen zu komplex für einfache Antworten sind. Der Film plädiert für offenen Austausch und individuelles Forschen.*

**Aus TAZ 26.10.2019.**

#### **Paddeln mit den Dämonen**

*Der Film „Küchenpsychologie – über das Verrücken“ arbeitet mit der Spannung zwischen Bildern, Erzählerinstimme und Experteninterviews. „Die Wahrheit weiß keiner“, erklärt Stephan Ripke, Genetiker und einer der im Film interviewten Experten. Vielleicht könnten im Umgang mit dem Wahn diese Vielfalt der Sichtweisen, die Akzeptanz des Rätsels und ein gewisser Pragmatismus ein Fortschritt sein, der wirklich hilfreich ist.*

In 4 Wochen wird das Thema Psychotherapie mit Patient\*innen, die an einer Psychose erkrankt sind, im Rahmen eines Fachgesprächs mit der Filmemacherin und weiteren Expert\*innen fortgesetzt. Hierzu erhalten Sie eine gesonderte Einladung.

\*Die Veranstaltung wird von der Psychotherapeutenkammer Berlin mit 2 Fortbildungspunkten zertifiziert.

**Wir bitten um ANMELDUNG unter <https://www.psychotherapeutenkammer-berlin.de/veranstaltungen>**